

## Bhabinkamtibmas Poslek Caringin Bripka Yusuf Muhibudin Pimpin Giat Monitoring Penyaluran Bansos Beras untuk 560 KPM di Desa Caringin Wetan"

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 12:35



*Bhabinkamtibmas Poslek Caringin Bripka Yusuf Muhibudin Pimpin Giat Monitoring Penyaluran Bansos Beras untuk 560 KPM di Desa Caringin Wetan"*

SUKABUMI, 18 Desember 2023 – Aula Kantor Desa Caringin Wetan menjadi saksi ketertiban dan kekondusifan dalam Giat Monitoring Penyaluran Bansos berupa beras 10 kg, yang dipimpin langsung oleh Bhabinkamtibmas Bripka Yusuf Muhibbudin, SH pada Selasa pagi.

Dengan penuh semangat, Bripka Yusuf mengawal proses penyaluran bantuan sosial untuk 560 Kepala Keluarga Penerima Manfaat (KPM). Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai di Aula Kantor Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bripka Yusuf menyampaikan salam dan mengucapkan terima kasih atas partisipasi seluruh elemen masyarakat yang terlibat dalam kegiatan tersebut. "Assalamu'alaikum warohmatullohi wabarokatuh. Selamat siang Komandan, mohon ijin melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN, SH telah Melaksanakan Giat Monitoring Penyaluran bansos Desa Caringin Wetan berupa beras 10Kg, adapun penerima bantuan bansos tersebut yaitu 560 KPM," ujar Bripka Yusuf.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, menunjukkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat. Bripka Yusuf turut mengapresiasi kerjasama dan keterlibatan seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran pelaksanaan bantuan sosial ini.

Dalam laporannya, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud nyata kepedulian polisi kepada masyarakat. "Demikian Komandan yang dapat kami laporkan. Wassalam'alaikum warohmatullohi wabarokatuh," pungkas IPDA Sugiarto dengan hormat.

Bantuan sosial berupa beras ini diharapkan dapat meringankan beban ekonomi para penerima manfaat di tengah-tengah situasi yang masih menghadapi berbagai tantangan. Aula Kantor Desa Caringin Wetan pun menjadi tempat berbagi dan kebersamaan, menciptakan suasana positif dalam upaya bersama mengatasi dampak pandemi.